

みかづき広報

弥生号



片瓜さん



体操でスッキリ！

今年は、寒い日も休まないで皆さん元気にラジオ体操を続けました。体操した後は、体も軽くなって、とっても気持ち良いそうですよ！



カリタスさんのマッサージ

一月に続き二月も大好評でした。

プロマッサージ師の片瓜さんは「指圧の心は母心！」で有名な浪越徳次郎さんのお弟子さんだそうです。

ボランティアさんのマンドリン演奏もあり、とても盛り上がっていましたよ！プロの技に、皆さん気持ち良さそうでした。ぜひ皆さんも次回は来てみてくださいね。

皆さんご用心

最近ニュース等でもよく聞かれますが、詐欺被害がなくならない様です、「自分は大丈夫♪」と思わないで、充分気をつけましょう。

トラックからの飛び石の被害が多くなっています。車間距離を取つて運転しましょう。

2月中旬に町内の仮設でボヤ騒ぎがあつたようです。幸い大事には至らなかつたのですが、火の元にはくれぐれもご注意下さい。

編集後記

震災から三年の月日が経ちました。長かった様でもあり…あつという間に過ぎた様でもあります。四年目を迎える、いよいよ赤浜も大きく変わる年になりますのでしょうね。